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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Bald mehr Kurzzeitpflegeplätze für Bremerhaven und Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
1. Inwiefern hat der Senat in der geplanten mittelfristigen Erhöhung von 44 Plätzen in der 

Kurzzeitpflege (23 Prozent), die ab der zweiten Jahreshälfte 2022 zur Verfügung ste-
hen sollen, eingerechnet, dass die Zahl der Kurzzeitpflegeplätze seit dem Jahr 2012 
regelhaft jährlich sinkt? 

2. Wie beabsichtigt der Senat den Wegfall weiterer Plätze für die Jahre 2020 und 2021 
zu stoppen, um im Jahr 2022 tatsächlich auf eine Erhöhung von 23 Prozent (von heute 
291 auf dann 235 Plätze) zu kommen und wie verteilen sich diese Plätze auf die bei-
den Stadtgemeinden? 

3. Wann wird der Beirat des Bremer Landespflegeausschusses diesem seine Hand-
lungsempfehlungen, wie Kurzzeitpflegeplätze im SGB V- aber auch im SGB XI-
Bereich attraktiver zu gestalten sind, vorlegen? 

 
 

Sigrid Grönert, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


